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発行日 平成２７年１０月１６日 第５号

（米生・勝立）学校再編協議会だより
発行者 学校再編協議会 会長：本田敏彦 副会長：古賀靖紀

第５回 学校再編協議会（１０月９日）協議内容

１ 通学路の安全確保の要請について
保護者アンケートや危険箇所の現地視察を行いながら協議し、第４回学校再編協議会で決定した要

請事項について、９月３０日（水 、関係機関に要請書を提出しました （本田会長、古賀副会長、） 。
梅野勝立中PTA会長、芳川天の原校区まちづくり協議会会長、久保田玉川校区まちづくり協議会会
長、徳丸勝立中教頭の６名で提出）
主な要望事項は、以下の通りです。

＜大牟田警察署長 宛＞
一時停止の交通規制と路面表記の２項目。

＜福岡県南筑後県土整備事務所長 宛＞
県道の整備と路面表記の２項目。

＜大牟田市長 宛＞
路面標記や里道の整備などの４項目。

２ 新制服選定の進捗状況について
下記の通り、新制服の製造販売までの流れについての説明がありました。

対応の内容 期日の目安

１．制服検討委員会
・詰襟・ブレザー、セーラー等の型を決める。 平成２７年
・デザインの要望をまとめる （基本とする色など） １１月上旬。

↓
２.販売店への説明
・両中学校の再編に伴う新校の制服取扱いについて説明する。
・販売店から試作品を作るにあたっての必要事項を聴取。

↓
３．制服検討委員会
・試作品製作にあたっての要望事項について整理する。

↓
４．販売店への説明
・制服検討委員会のデザイン等の考えを説明し、試作品の作成を依頼する。
・今後の日程等を確認する （試作期限、価格、特徴等）。

↓
※試作品の展示と検討５．制服検討委員会

・どの試作品を基本とするかを決定する。
・試作品について改善要望を検討する （試作品の修正依頼）。

↓
※修正試作品の展示と検討 平成２８年６．制服検討委員会

・改善の状況について確認する。 ３月中旬
・最終の制服規格の「仕様書」を作成してもらうよう依頼する。

↓
平成２８年７．販売店を交えた制服検討会議

・最終の制服規格を「仕様書」で確認する。 ３月下旬
・ 仕様書」作成以外の販売店について、同等品としての最終販売用制服作成を依「
頼する。

↓
※各社の最終販売用制服の展示 平成２８年８．制服検討委員会

・販売用制服の最終チェックを行い、販売許可の判断を行う。 ５月下旬
・改善の必要な業者へ改善を依頼する。

↓
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平成２８年９．販 売
・従来どおり、店頭に展示を行い、販売を開始する。 １２月中旬
・小学校一斉に制服販売の案内を行う。

また、第５回学校再編協議会終了後に、小・中学校PTA役員の皆様と、制服選定に向けての協議
を行いました。協議の中では、後日、各メーカーの制服見本（実物）を見ながら要望を上げていくこ
とや、女子の制服選定では、女性の視点での意見が欠かせないことから、女性のPTA役員からの意
見も取り入れるように、などの意見が出ました。

３ 学校名案について
「学校名案アンケート」を平成２７年９月１日（火）～９月１８日（金）に実施しました。その

結果、６０９名の方々から２２３の校名案を提出いただきました。ご協力ありがとうございました。
９月３０日（水）に校名案選考小委員会を開催し、アンケートで出された２２３案から、下記の

通り、２４案に絞り込みをしました。

＞＜アンケート提出者の内訳＞ ＜絞り込んだ２４案の校名

校名（ふりがな） 校名（ふりがな） 校名（ふりがな）児童・生徒 ２８９

保護者 小中学生 青新（せいしん） 希望ヶ丘 きぼうがおか 早鐘（はやがね）（ ） （ ）１６６

（ ）委員・職員 ４２ 青葉（あおば） 桜（さくら） 東大牟田 ひがしおおむた

青葉台（あおばだい） 桜ヶ丘（さくらがおか） 光ヶ丘（ひかりがおか）地 域 １０４

暁（あかつき） 翔南（しょうなん） 豊生（ほうじょう）卒業生 ８

朝日が丘（あさひがおか） 清風館（せいふうかん） 宮原（みやのはら）計 ６０９

天ノ原（あまのはら） 玉川（たまがわ） 未来（みらい）

大牟田東 おおむたひがし 天道（てんどう） 未来丘（みらいがおか）（ ）

勝生（しょうせい） 駛道川（はやみがわ） 若葉（わかば）

絞り込んだ２４案の校名については、各PTAや地域、学校でも意見を交換していただきます。次回
の第６回学校再編協議会において、各PTAや地域、学校で出された追加等の意見について協議を行っ
た上で、学校再編協議会委員の投票により、答申する校名案を３から５案程度に絞ります。さらに、
第７回学校再編協議会において、委員の投票により１案を決定する予定です。

４ 施設設備の要望事項について
、 （ ） 。第４回学校再編協議会で出された意見を集約し 施設整備の要望書の修正 案 が提案されました

要望書は、学校再編協議会を代表し、協議会会長・副会長（米生・勝立中校長 、PTAを代表し）
て米生中PTA役員、勝立中PTA役員と事務局（勝立中教頭）で市長に提出します。

＜今回新たに付加された主な要望事項＞
・勝立中学校跡地の公共的活用について
・正門前の坂の排水溝の設置について
・駐車場から体育館へ行く通路へのライトの設置について
・プール更衣室の棚の改修について
・学校敷地の西側及び南側の法面の除草の適宜実施について

★お知らせ★
第６回 学校再編協議会
○日時 平成２７年１１月１０日（火）午後７時～
○場所 大牟田市立勝立中学校 体育館ミーティング室
○議題 ・ 施設設備に関する要望書」提出の報告「

・新制服選定の進捗状況の報告
・答申する学校名（案）に関する協議 等

※ 学校再編協議会だよりは、毎号、市のホームページにも掲載しています。

【学校再編協議会事務局 米生・勝立中学校】


